
 
 

Serviço Público Federal 
Ministério da Educação 

Universidade Federal Fluminense 
INSTITUTO DE CIÊNCIAS DA SOCIEDADE DE MACAÉ – ICM 

 
 
 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO DEPARTAMENTO DE 
ADMINISTRAÇÃO E CIÊNCIAS CONTÁBEIS DO INSTITUTO DE CIÊNCIAS 

DA SOCIEDADE DE MACAÉ - ICM 
 
 
Aos quinze dias do mês de abril do ano de dois mil e quinze, às dezesseis horas, na sala 1 
dos professores do Instituto de Ciências da Sociedade de Macaé - ICM, espaço 2 
integrante da Cidade Universitária de Macaé, sito à Rua Aloísio da Silva Gomes, 50 – 3 
Granja dos Cavaleiros – Macaé – RJ, foi realizada reunião de departamento de 4 
administração e ciências contábeis da Unidade de caráter ordinário com a presença dos 5 
seguintes professores: Profa. Isabel Cerchiaro, chefe de departamento e Presidente da 6 
Reunião, e os seguintes professores Ailton Silva Ferreira, Fábio Nascimento, Angelo 7 
Prado, Denise Nascimento, Guido Vaz, Luciano de Oliveira, Maycon Peter, Flavio 8 
Sarandy  e Oscar Lewandowski e os discentes representados pelo Diretório acadêmico 9 
DA-GUERRA, do Curso de Administração, do ICM, Roberta, Guilherme e Matheus, 10 
para deliberarem sobre: 1) Aprovação da ata anterior, 2) Transferência do prof. guido 11 
para Rio das Ostras, 3) Aprovação dos RADs, 4) Comissão de progressão funcional, 5) 12 
Projeto de Mestrado, e 6)  Assuntos gerais. Submeteu-se à apreciação da plenária o 13 
primeiro item da pauta, qual seja: 1) Atas anteriores que foram aprovadas, 2) Sobre a 14 
transferência do professor Guido para Rio das Ostras mencionou, o mesmo mencionou 15 
que a vaga dele em já está garantida, de acordo com a ata de Rio das Ostras e 16 
memorando de 30/03/2015. 3) Os RADs dos professores Fabio, Izabela, Isabel, 17 
Ludmila, Ailton, Maycon (embora vazio devido a contratação em novembro de 2014), 18 
Guido, Denise e Sylvio foram aprovados pela plenária do departamento. 4) Uma nova 19 
comissão de progressão funcional foi constituída, composta pelos professores Izabela 20 
Taveira, Luciano de Oliveira e Maycon Peter. Foi-se discutida a necessidade de se criar 21 
uma comissão para discutir critérios, sendo esta formada por pelos professores Ailton 22 
Ferreira, Maycon Peter e Andrea Osório e Denise Nascimento. Foi-se discutido também 23 
a questão da comissão de estagio probatório, mas não se viu a necessidade de se alterar 24 
a composição da mesma. 5) O professor Ailton solicitou a aprovação do projeto de  25 
mestrado que foi aprovado por UNANIMIDADE pelos colegas. O professor também  26 
agradeceu pelo esforço realizado para a entrega das ementas para criar a estrutura do 27 
curso e salientou que devemos verificar convênios com outras instituições. Foi-se criada 28 
uma comissão para trabalhar na formatação do projeto constituída pelos professores 29 
Ailton, Ludmila, Isabel, Fabio, Luciano e Denise. Não houve nenhum item a ser 30 
exposto no item de assuntos gerais. Não havendo nada mais a ser exposto neste item da 31 
pauta foi oferecida a palavra a quem mais quisesse usá-la e sem mais o que se discutir 32 
foi dada como encerrada pelo presidente a reunião ordinária, com os agradecimentos 33 
pelo comparecimento e participação de todos os envolvidos. Eu, Isabel Balloussier 34 
Cerchiaro, lavrei esta ata que vai por mim, Presidente da Reunião, chefe do 35 
departamento e pelo Diretor do Instituto de Ciências da Sociedade de Macaé – ICM, 36 
Prof. Mauro Silva Florentino, assinada.    37 
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